

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmaanirrahim

Assalamu 'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan karunia-Nya kepada umat manusia di muka bumi ini, khususnya kepada penulis. Shalawat beriring salam disampaikan kepada Nabi Muhammad Saw., keluarga serta sahabatnya yang merupakan suri teladan bagi seluruh umat manusia. Cobaan, tantangan dan kesulitan yang datang namun penulis masih diberikan kesabaran, keikhlasan, keteguhan, dan juga semangat yang kuat dalam menyelesaikan Tesis ini hingga akhir. Setelah melalui perjuangan untuk melawan rasa jenuh dalam pergantian topik yang sudah terlanjur menulis proposal dalam 3 BAB, akhirnya rampung juga dalam menuliskan tesis ini. Dalam perjalanan panjang mulai dari penyusunan proposal, penulisan, pengumpulan dan sampai dengan penulisan Tesis sungguh anugerah dan kebahagiaan yang luar biasa bagi penulis dapat menyelesaikan sebuah tulisan yaitu Tesis yang berjudul “Transmisi Kesenian Adat Tradisional *Onang-onang* Pada Grup Lubukraya Di Kota Padangsidempuan”. Tesis ini penulis ajukan untuk meraih sebuah gelar Magister Sosial (M.Sos) pada Program Pascasarjana Antropologi Sosial Universitas Negeri Medan. Dalam proses penyusunan Tesis ini penulis menerima banyak bantuan dari berbagai pihak, sehingga dapat terselesaikan atas izin-Nya. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan rasa terimakasih yang sebesar-besarkan kepada semua, khususnya kepada :

1. Teristimewa kepada Almarhum Ayah dan Ibu kandung penulis yaitu Bapak Alm. Nazaruddin Siregar, Ibunda Lanna Harahap S.Pd yang senantiasa

memberi doa, dukungan, semangat, nasehat, kasih sayang, dan juga pengorbanan yang tidak ada batasnya. Ayah, Ibu, saya hanya bisa persembahkan hadiah kecil ini sebagai tanda bukti keseriusan, bakti, dan hormat kepadamu yang selalu sabar dan juga ikhlas mengorbankan segala perasaan tanpa kenal lelah. Maafkan anakmu ini yang kadang tidak tahu mengatakan terimakasih, selalu menyusahkan dan belum bisa membahagiakan Ayah dan Ibu. Doakan selalu anakmu ini Ibu menjadi orang yang sukses, taat beragama dan bisa berguna bagi keluarga dan untuk orang lain. Semoga kita bertemu di *jannah-Nya* kelak Amin.

2. Kakak-kakak dan adik saya, Ratna Dewi Siregar SST, MKM., Efiyanti Siregar S.Pd., M.Pd., Ahmad Husein Siregar, S.P yang selalu memberikan kasih sayang, dukungan, motivasi, semangat, serta saling mendukung dalam mengapai cita-cita dan kesuksesan. Karya kecil ini saya persembahkan untuk kalian saudaraku, saya harap kita selalu akur meskipun masalah silih berganti, kita tunjukkan pada dunia bahwa kita bisa dan mampu.
3. Bapak Prof. Dr. Baharuddin, S.T., M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta stafnya.
4. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd sebagai Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
5. Ibu Dr. Ratih Baiduri, M.Si sebagai Kepala Jurusan Antropologi Sosial Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
6. Kepada para informan penulis yang membantu penulis dalam mendapatkan data yang dibutuhkan selama penulisan yang dilakukan.

7. Bapak Dr. Phil Iwan Azhari, M.S dan Bapak Dr. Bakhrul Khair Amal, M.Si selaku pembimbing 1 dan 2 Tesis penulis yang memberikan saran, kritik dan motivasinya dalam menyelesaikan penyusuna Tesis ini.
8. Bapak Dr. Hidayat, M.Si, Ibu Dr. Ratih Baiduri, M.Si, dan Ibu Dr. Rosramadhana sebagai penguji penulis yang memberikan saran, kritik dan motivasinya dalam menyelesaikan penyusuna Tesis ini.
9. Bapak/ Ibu Dosen Pascasarjana Antropologi Sosial yang telah memberikan ilmunya kepada penulis baik dalam jam perkuliahan maupun di luar jam perkuliahan.
10. Teramat istimewa ditujukan kepada si-rezeki dan si-jodoh yang selalu berada dalam skenario indah Tuhan “Sempurnakan rasa kagummu dengan keberanianmu, melihatnya saja sudah suka, apalagi hidup bersama baik suka maupun duka”.

Demikianlah ucapan terimakasih ini, penulis menyadari bahwa dalam penulisan Tesis ini masih jauh dari kata sempurna baik itu dari segi isi maupun tata bahasa. Penulis berharap saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan Tesis ini dan memberi manfaat bagi mahasiswa di lingkungan Program Pascasarjana Antropologi Sosial Universitas Negeri Medan dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan. Semoga Allah membalas kebaikan kalian semua, amin.

*Alhamdulillahirabbil'amin
Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh*

Medan, Juli 2023

Penulis



**Mery Romaito Siregar
NIM 8206151001**